



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Las diferentes sentencias prueban que PSOE Y PVI estaban equivocados y el PP actuó conforme a la legalidad.

Castejón: ¿Dimitirán quienes reprendieron la gestión impecable del PP?

Vinaròs 25-11-2009

El diputado en Les Corts Valencianes y concejal del Partido Popular, Mariano Castejón, ha manifestado su satisfacción por el final definitivo *“de la historia del asunto Roca que ya se resolvió de forma favorable para el Ayuntamiento con la Sentencia del Tribunal Supremo, fechada el 8 de julio de 2009, dado que aquella sentencia ya declaró como definitivamente juzgado el caso y añadió que el fallo debía insertarse por el Consejo General del Poder Judicial en la publicación oficial de jurisprudencia, lo que significaba que no existía apelación posible”*.

Castejón ha explicado que tanto aquella sentencia del Supremo como la del Juzgado Contencioso Administrativo número 1 de Castellón que desestima el recurso de apelación presentado por la empresa Construcciones Roca solicitando una indemnización de 1.870.000 euros por daños y perjuicios, *“prueba que el gobierno del Partido Popular había actuado conforme a la legislación vigente, y en cambio fue objeto de una persecución y una crítica infundada por los mismos que ahora no tienen más remedio que decir que se alegran de la sentencia”*. Castejón enfatizó que *“habrá que recordar que tanto Romeu como Balada en sus declaraciones públicas se plegaron a las pretensiones que había manifestado la empresa, con el único objetivo de erosionar la imagen del PP. Ahora les exigimos, no solo que se alegren y reconozcan que el gobierno del PP actuó perfectamente, sino que pidan disculpas a la ciudadanía y especialmente al alcalde de entonces, Jacinto Moliner que se mantuvo firme y convencido de haber actuado ajustado a la legalidad”*

Castejón manifestó que: *“ Ha llegado el momento que los dos alcaldes en estos últimos seis años, Romeu y Balada, vayan asumiendo sus responsabilidades, no solo por sus negligencias y errores si no por sus descalificaciones infundadas hacia el PP, que con sentencias como estas se constata que estábamos en el buen camino en la defensa de los intereses municipales”*

El Diputado y concejal vinarocense se preguntó que hubiera sido de este tema sin la contundente respuesta que tuvo el PP cuando acusó al PSOE y PVI incluso de pelotazo urbanístico en su intento de abandonar la defensa de los intereses municipales. *“Ya estamos hartos de ver – insistió Castejón- como Romeu o Balada y sus respectivos partidos arremeten con animadversión contra el PP en todo aquello que se inventan para mermar y desacreditar la gestión llevada a cabo por el Partido Popular, buscando únicamente y a corto plazo un rédito electoral y lo hacen en detrimento de los intereses de todo el municipio.*



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Castejón también ha recordado que siendo alcalde Javier Balada reconoció en septiembre del 2004 que entró en negociaciones con la empresa a pesar que manifestó que “recurriremos la sentencia aunque hay pocas posibilidades de éxito”. La declaraciones de Balada propiciaron titulares de prensa en los que por su afán de copar protagonismos se aseguraba la indemnización y la cesión de nuevos terrenos a la empresa demandante. Unas atrevidas valoraciones del entonces alcalde Balada que sin hacer caso a informes técnicos y jurídicos llegó a asegurar que era la única salida posible. El tiempo y el Tribunal Supremo le ha dejado en evidencia y que estaba totalmente equivocado. Era una forma de ceder a las pretensiones de la empresa que podía solicitar lo que quisiera y ante ello Balada estaba dispuesto a entregarle 6000 metros cuadrados en otro lugar de la ciudad. *“Nuestra reacción ante esta posibilidad – ha recordado Castejón- fue contundente porque lo consideramos un pelotazo urbanístico y así lo denunciemos en rueda de prensa el 9 de septiembre de 2004 en que también defendimos la buena gestión llevada a cabo por el Partido Popular, como ahora finalmente se ha constatado.*

Castejón finalizó preguntándose si *¿Demitirá alguien por ello? “¿Habrá alguien del equipo de gobierno que salga a pedir disculpas y ratificar que la gestión del PP fue impecable?”. ¿Deben pedir disculpas o dimitir de sus cargos? . ¿Quién ahora va a rectificar los titulares y las acusaciones que quedarán en la historia de nuestra ciudad por la impropia actuación de dos personas que prefirieron salir una y otra vez ante la prensa a machacar al PP?”*

Y como conclusión final el diputado y concejal vinarocense sentenció que *“Vinaròs no se merece unos gobernantes que no saben resolver los problemas, que los provocan y encima nos crean serios perjuicios económicos”*